



Unas 250 mujeres participaron en la Cena para Mujeres de FestiMadrid

(MADRID, 19/06/2019) El FestiMadrid 2019 arrancó anoche con una cena para mujeres que tuvo lugar en el hotel Novotel - Campo de las Naciones, en Madrid.

Las 250 participantes escucharon el testimonio de **Andrés y Wendy Palau**, y también el de **Bárbara Palacios**, en una noche especial en la que no faltó la música de la mano de los artistas internacionales, **Germán Barceló** y el grupo vocal **Amanecer**.

Con un salón totalmente colmado, entre risas, expectativas y “¡Buena música y buenas noticias”, como reza el lema de los festivales con Palau, se celebró este primer acto de [#FestiMadrid2019](#), que hoy continuará con una Cena para Empresarios/as y profesionales, y culminará el fin de semana con dos noches espectaculares de fiesta, música y otros muchos contenidos en el Paseo de Camoens (Parque del Oeste).



Adriana Galaguza, una de las coordinadoras de la Cena para Mujeres, dio la cordial bienvenida a todas las invitadas de honor de la noche, para luego dar lugar a quien ofició de maestra de ceremonias, la reconocida conferenciante internacional Bárbara Palacios. La cena propició un tiempo de camaradería y de amena charla entre las asistentes, tras la cual Wendy Palau, esposa de Andrés, compartió su testimonio personal, de cómo Dios transformó su vida y la de su familia.

Wendy contó cómo, después de haber dado a luz dos hijos y haber perdido tres embarazos, un p

Wendy contó cómo, después de haber dado a luz dos hijos y haber perdido tres embarazos, un proceso de profundo dolor y amargura, el mensaje de Dios cambió su vida, la del matrimonio y la de la familia entera. Wendy contó la manera en que Dios los acompañó durante el tiempo de angustia. De cómo estuvo presente durante el tiempo de enojo y suma tristeza. Cómo, también, Dios le mostró que tenía un final feliz para ese angustioso proceso, como fue la llegada de una hija que adoptaron en Etiopía. Una niña que los necesitaba como padres, a la vez que ellos se encontraban deseosos de brindarle una familia que la amara y le enseñara acerca del amor de Dios. Wendy exhortó a la mujer quebrantada y la animó a descansar en el amor de Dios quien puede cambiar vidas. Su mensaje causó un impacto palpable entre las asistentes.

Andrés Palau hizo uso de la palabra luego de su esposa y afirmó las palabras de Wendy compartiendo que Dios les ha dado una nueva vida personal y familiar, completando su plan con su hija Sadie. “Dios ha sido bueno con nosotros, nuestras vidas han sido transformadas”, afirmó.





El fondo de la imagen muestra un patrón de ondas que se repite horizontalmente.